



Montevideo, 26 de abril de 2023

A la Federación de Estudiantes Universitarios del Uruguay:

La Facultad de Enfermería saluda a la FEUU en su 94^o aniversario, por ser un espacio histórico de unidad estudiantil y ejemplo de lucha, por su compromiso constante con el cogobierno y la construcción de una Universidad pública de calidad, en constante diálogo con la comunidad, integradora y atenta a las necesidades del país.



Prof. Titular Mag. Fernando Bertolotto
Decano
Facultad de Enfermería
Universidad de la República